



أنظمة الأرضيات الصناعية ومواد البناء

50 YEARS OF EXPERIENCE

[www.kdf.gr](http://www.kdf.gr)





**50 years of experience in the field of**

- industrial flooring
- decorative flooring
- sports flooring

**KDF LTD** [www.kdf.gr](http://www.kdf.gr) هي واحدة من أكثر الشركات اليونانية ديناميكية ووجهة نحو التصدير (تعمل حالياً في أكثر من ٦٠ بلداً في ٤ قارات)، ومقرها في شمال اليونان (الاتحاد الأوروبي) والإمارات العربية المتحدة، مع مرافق الإنتاج والمستودعات في كلا البلدين لمواد الأرضيات الأيبوكسي والبولي بوريثين.

نحن متخصصون في المنتجات الصناعية والزخرفية والرياضية وأنظمة الأرضيات، مع خبرة واسعة في أوروبا وأفريقيا وآسيا والشرق الأوسط.

إن أفق التصدير لدينا يتسع بسرعة، وهدفنا هو تأمين مركزنا المهيمن في السوق كمثال على المرونة والقدرة التنافسية. تولي KDF اهتماماً خاصاً لتوفير مجموعة متعددة تماماً من المنتجات والخدمات، وتصنيع الأنظمة المتفقة مع الاتحاد الأوروبي المعتمدة من قبل العديد من المعاهد.

KDF تذهب إلى أبعد من التجارة، حيث تقدم المشورة التسويقية والدعم التقني في جميع المراحل: من التكاليف إلى إكمال المشروع. وفقاً للشهادات ISO مثل ISO ٨، ISO ٩٠٠١/٢٠١٥، ISO ١٤٠٠١/٢٠١٥، ISO ٥٠٠٠١/٢٠١٨ نضمن أن يتم اختبار منتجاتنا لأول مرة بنجاح وتطبيقاتها في الموقع من قبل فريق العمل الخاصة بنا قبل أن نقوم بتتصديرها إلى الخارج.

#### ندعوك لاكتشاف عالم الأرضيات وحلول الأرضيات المهنية:

- الأرضيات الزخرفية للاستخدام في الأماكن المغلقة والهواء الطلق.
- أرضيات الأيبوكسي لجميع الاستخدامات، معتمدة من معهد البوليمر.
- أنظمة أرضية مبتكرة جديدة تتوجه في الظل.

KDF LTD [www.kdf.gr](http://www.kdf.gr) is one of the most dynamic and export-oriented Greek companies (currently operating in more than 60 countries on 4 continents), based in North Greece (EU) and the United Arab Emirates, with production facilities and warehouses in both countries for epoxy and polyurethane flooring materials.

We specialize in , industrial, decorative and sports products and flooring systems, with extensive experience in Europe, Africa, Asia and the Middle East.

Our export horizon is expanding rapidly, and our goal is to secure our dominant position in the market as an example of flexibility and competitiveness. KDF pays special attention to providing a completely renewed range of products and services, manufactures systems that are EU compliant and certified by many institutes.

KDF goes far beyond commerce, providing marketing advice and technical support at all stages: from costing to complete project completion. Acting in accordance with 8 ISO certificates usch as ISO 9001/2015, ISO 14001/2015, ISO 50001/2018, we ensure that our products are first successfully tested and applied on site by our own team before we export them overseas.

**We invite you to discover the world of flooring and professional flooring solutions:**

- Decorative floors for indoor and outdoor use.
- Epoxy floors for all uses, certified by POLYMER INSTITUTE.
- New innovative floor systems that glow in the dark.

# POLEPOX PR 824



الإيبوكسي، المذيبات القائمة، ٢- مكون التمهيدي

تطبيقاتها على نقطة التشبع في طبقتين أو أكثر على الأسطح الداخلية الجافة لتكون مغلفة مع طلاءات الإيبوكسي KDF المختلفة. يضمن التصاق مثالي من نظام الإيبوكسي على الركيزة وخاصة على السطوح الصلبة الماسية.  
يوصى به للأسطح المغلفة الماسية.

الألوان: واضح .

Epoxy, solvent-based, two-component primer.  
Applied to saturation point in two or more layers on dry indoor surfaces to be coated with various KDF epoxy coatings or mortars. Ensures perfect adhesion of the epoxy system on the substrate and especially on power-troweled surfaces.  
Recommended for closed-porous surfaces.

Colors: clear.

Description	Consumption
- الإيبوكسي القائم، التمهيدي، مكونين 824-PR	0.25-0.6kg/m <sup>2</sup>

# POLEPOX COAT 814

الايبوكسي، الذاتي التسوية، اثنين من مكونات طلاء للطبقة الأرضية

الملونة، والطلاء الصناعي الثابت، ومناسبة لمناطق الداخلية مع حرفة خفيفة إلى متوسطة. يمنع خلق الغبار وتسوس، ويخلق سهلة التنظيف، وخالية من الصيانة، والأرضيات سلس، وتلبية المعايير الصحية، ويحمي الأسطح القائمة على الاسمنت ويوفر سطح صلب مع مقاومة متفوقة للنأكل والزيوت والدهون والشحوم والأحماض، القلوبيات. الموصى بها للصناعات الغذائية، مصانع الألبان، المسالخ، مصانع معالجة النفايات، مصانع الأدوية، ورش العمل، محلات السوبر ماركت، الخ.

الألوان: انظر لدينا تخطيط الألوان  [هنا](#)

Epoxy, self-leveling, two-component floor coating.

Colored, industrial hard coating, suitable for indoor areas with light to medium traffic.

Prevents dust creation and decay, creates an easy-to clean, maintenance-free, seamless flooring, meeting health standards, protects cement-based surfaces and provides a hard surface with superior resistance to abrasion, oils, fats, grease, acids, alkalis.

Recommended for food industries, dairy factories, slaughterhouses, waste treatment plants, pharmaceutical plants, workshops, supermarkets, etc.

Colors: See our colorchart [here](#).



Description	Consumption
POLEPOX -PR 824 - الايبوكسي القائم، التمهيدي، مكونين	0.25kg/m <sup>2</sup>
POLEPOX COAT 814 - الايبوكسي، الذاتي التسوية، اثنين من مكونات طلاء للارضية -	1.2kg/m <sup>2</sup>



## POLEPOX FLOOR 817

الايبوكسي، التسوية الذاتية، ثقيل، ثلاثة مكونات الأرضيات

الأرضيات الصلبة الملونة والصناعية مناسبة للأرضيات الجافة في الأماكن المغلقة مع حركة المرور الكثيفة. يخلق الأرضيات سلس، ويمنع خلق الغبار وتسوس، وسهلة التنظيف، وصيانة الأرضيات تلبية للمعايير الصحية، ويحمي الأسطح القائمة على الاسمنت ويوفر سطح صلب مع مقاومة متوفقة للتآكل والزيوت والدهون والشحوم والأحماض، القلوبيات.

الموصى بها للصناعات الغذائية، مصانع الألبان، المسالخ، مصانع معالجة النفايات، مصانع الأدوية، ورش، المستودعات، محلات السوبر ماركت، مختبرات الخ.

الألوان: انظر لدينا [colorchart هنا](#).

Epoxy, self-leveling, heavy duty, three-component flooring.

Colored, industrial hard flooring suitable for indoor dry floors with heavy traffic. Creates a seamless flooring, prevents dust creation and decay, creates an easy-to-clean, maintenance-free flooring meeting health standards, protects cement-based surfaces and provides a hard surface with superior resistance to abrasion, oils, fats, grease, acids, alkalis.

Recommended for food industries, dairy factories, slaughterhouses, waste treatment plants, pharmaceutical plants, workshops, warehouses, supermarkets, labs etc.

Colors: See our colorchart [here](#).

### Description

### Consumption

الايبوكسي القائم، التمهيدي، مكونين - PR 824

0.25kg/m<sup>2</sup>

الايبوكسي، التسوية الذاتية، ثقيل، ثلاثة مكونات الأرضيات - POLEPOX FLOOR 817

3kg/m<sup>2</sup>

# POLFLOOR PU 807

البولي يوريثين اثنين من المكونات طبقة ختم

واضح أو ملون التشرير العميق ختم الورنيش، ومناسبة للركائز مع حركة المرور الخفيفة إلى المتوسطة. يمنع خلق الغبار وتسوس، تصلب، ويحمي الأسطح القائمة على الاسمنت ويوفّر مقاومة كافية للزيوت والشحوم والأحماض، الفلوبيات. تطبق على الأسطح الجافة فقط.

أوصت لموافق السيارات، والورش، والمصانع، والمستودعات، المدرجات الخ.

الألوان: واضح، انظر لدينا [colorchart هنا](#).

Polyurethane two-component sealing coat.

Clear or colored deep-impregnation sealing varnish, suitable for substrates with light to medium traffic. Prevents dust creation and decay, hardens and protects cement-based surfaces and provides adequate resistance to oils, grease, acids, alkalis. Applied on dry surfaces only.

Recommended for parking lots, workshops, factories, warehouses, terraces etc.

Colors: clear, see our colorchart [here](#).



## Description

## Consumption

البولي يوريثين اثنين من المكونات طبقة ختم - POLFLOOR PU 807

0.3-0.6kg/m<sup>2</sup>



## POLYPRIME PU 882

البولي يوريثين، التمهيدي المكون من مكون واحد، للصاق جميع النظم الصناعية القائمة على البولي يوريثين على ركائز الأرض منت مثل **UNIFLOOR PU 884**، **POLCOAT PU FLEX 885** و **ELASTOPOL - PU 883**.

تطبق على الأسطح الخارجية والداخلية الجافة.

التمهيدي الموصى بها الجميع الأغطية الصناعية القائمة على البولي يوريثين.

الألوان: واضح.

Polyurethane, one-component primer, for the adhesion of all polyurethane-based industrial systems on cement substrates such as **UNIFLOOR PU 884**, **POLCOAT PU FLEX 885** and **ELASTOPOL - PU 883**. Applied on dry exterior and interior surfaces. Recommended primer for all the polyurethane-based industrial coverings.

Colors: clear.

### Description

- البولي يورثان التمهيدي، مكونين

### Consumption

0.2-0.4kg/m<sup>2</sup>

# ELASTOPOL PU 883

البولي يوريثين، الذاتي التسوية، الثقيلة، طلاء من مكونين للأرضية

الأرضيات الملونة والصانعية والمرنة مناسبة للأرضيات الجافة في الأماكن المغلقة والخارجية مع حركة المرور الكثيفة. يخلق الأرضيات السلسة، ويعن خلق الغبار وتتسوّس، ويخلق سهولة التنظيف، صيانة خالية من الحفاظ على سطح تلبية المعايير الصحية، ويحمي الأسطح القائمة على الأسمنت ويوفّر سطح مع مقاومة متقدمة للتأكل والزيوت والدهون والشحوم والأحماض، القلوبيات. مجهزة مع POLYPRIME PU 882.

الموصي بها للصناعات الغذائية ومصانع الألبان والمجازر ومصانع معالجة النفايات ومصانع الأدوية والورش والمستودعات ومحلات السوبر ماركت والمخبرات وغيرها، وكذلك المناطق مع آلات تهتز.

الألوان: انظر لدينا [colorchart هنا](#).

Polyurethane, self-leveling, heavy-duty, two-component floor coating.

Colored, industrial, resilient flooring suitable for indoor and outdoor dry floors with heavy traffic. Creates a seamless flooring, prevents dust creation and decay, creates an easy-to clean, maintenance-free surface meeting health standards, protects cement-based surfaces and provides a surface with superior resistance to abrasion, oils, fats, grease, acids, alkalis. Primed with **POLYPRIME PU 882**.

Recommended for food industries, dairy factories, slaughterhouses, waste treatment plants, pharmaceutical plants, workshops, warehouses, supermarkets, labs etc., as well as areas with vibrating machinery.

Colors: See our colorchart [here](#).



## Description

## Consumption

POLYPRIME PU 882 - البولي يوريثان التمهيدي، مكونين

0.25kg/m<sup>2</sup>

ELASTOPOL PU 883 البولي يوريثين، الذاتي التسوية، الثقيلة، طلاء من مكونين للأرضية-

2kg/m<sup>2</sup>



# POLCOAT PU FLEX 885

مرنة، البولي يوريثين، ذاتية التسوية، طلاء من مكونين للارضية

الملونة، وطلاء أرضية مرنة الصناعية مناسبة للمناطق الجافة في الأماكن المغلقة والخارجية مع خفيفة إلى متوسطة الحركة. يمنع خلق الغبار وتتسوّس، وسهلة التنظيف، وخالية من الصيانة سطح ثاببة المعايير الصحية، ويحمي الأسطح القائمة على الاسمنت ويوفّر سطح من مقاومة متفرقة للتآكل والزيوت والدهون والشحوم والأحماض، القلوبيات. مجهزة مع **POLYPRIME PU 882**.

أوصت لغرف التبريد والصناعات الغذائية ومصانع الألبان والمسالخ ومصانع معالجة النفايات والمصانع الصيدلانية والورش و محلات السوبر ماركت والمخابرات والمستودعات وبشكل عام للمناطق التي تتطلب مرنة الأرضيات بسبب ظروف منخفضة الحرارة.

الألوان: انظر لدينا [colorchart هنا](#).

Flexible, polyurethane, self-leveling, two-component floor coating.

Colored, industrial elastic floor coating suitable for indoor and outdoor dry areas with light to medium traffic. Prevents dust creation and decay, creates an easy-to clean, maintenance-free surface meeting health standards, protects cement-based surfaces and provides an elastic surface with superior resistance to abrasion, oils, fats, grease, acids, alkalis. Primed with **POLYPRIME PU 882**.

Recommended for cooling chambers, food industries, dairy factories, slaughterhouses, waste treatment plants, pharmaceutical plants, workshops, supermarkets, labs, warehouses and in general for areas that require elastic flooring due to low temperature conditions.

Colors: See our colorchart [here](#).

Description	Consumption
POLYPRIME PU 882 - البولي يوريثان التمهيدي، مكونين	0.25kg/m <sup>2</sup>
POLCOAT PU FLEX 885 مرنة، البولي يوريثين، ذاتية التسوية، طلاء من مكونين للارضية	2kg/m <sup>2</sup>

# POLEPOX 883-CV

مكونين، الورنيش الإيبوكسي الاستاتيكي يحتوي على مسحوق الجرافيت

وهو يوفر الترابط قوية إلى الركيزة والموصولة الجيدة التي تمنع تراكم الكهرباء الساكنة على الأسطح. يتم استخدامه كطبقة وسيطة قبل بوليوكس ٨٣٠- COAT لضمان التوصيلة الموحدة على سطح الأرض بأكمله.

الألوان: أسود.

Two-component, antistatic epoxy varnish containing graphite powder  
It offers strong bonding to the substrate and good conductivity that prevents the accumulation of static electricity on surfaces. It is used as an intermediate layer before **POLEPOX COAT 830-CC** to ensure uniform conductivity on the whole floor surface.  
Colors: black.

# POLEPOX 830-CC

مكونين، ذاتية التسوية أرضية الإيبوكسي

الملونة، والطلاء الصناعي موصل الثابت مناسبة للمناطق الداخلية مع خفيفة إلى متوسطة الحركة، وتطبيقاتها في المناطق التي تتطلب التحكم في الكهرباء الساكنة. يوفر الموصولة من ٦ - ١٠٤ أو ٦، يمنع خلق الغبار وتتسوّس، ويخلق سهلة لتنظيف، صيانة خالية، سطح سلس تلبية المعايير الصحية، وبعدي الأسطح القائمة على الاسمنت ويتوفر سطح صلب مع مقاومة متغيرة للتآكل والزيوت والدهون والشحوم والأحماض، الفلوبيات. موصى به للمستشفيات، غرف الكمبيوتر، المختبرات، المطابع، مصانع النسيج، محطات الوقود، محطات توليد الطاقة، مخازن الذخيرة الخ.

الألوان: انظر لدينا [colorchart هنا](#).

Two-component, antistatic, self-leveling epoxy floor.  
Colored, industrial hard conductive coating suitable for indoor areas with light to medium traffic, applied in areas that require static electricity control. Provides conductivity of  $10^4$ - $10^6$  Ohm. Prevents dust creation and decay, creates an easy to clean, maintenance-free, seamless surface meeting health standards, protects cement-based surfaces and provides a hard surface with superior resistance to abrasion, oils, fats, grease, acids, alkalies.  
Recommended for hospitals, computer rooms, laboratories, printing houses, textile mills, gas stations, power stations, ammunition warehouses etc.

Colors: See our colorchart [here](#).



## Description

## Consumption

الإيبوكسي القائم، التمهيدي، مكونين - PR 824	0.25kg/m <sup>2</sup>
مكونين، الورنيش الإيبوكسي الاستاتيكي يحتوي على مسحوق الجرافيت - 833-CV	0.3kg/m <sup>2</sup>
ذاتية التسوية أرضية الإيبوكسي، antistatic، مكونين - COAT 830-CC	1.5kg/m <sup>2</sup>

# KDF worldwide

50 years of experience in the fields of

- industrial flooring
- decorative flooring
- sports flooring

Providing long-lasting solutions in more than 60 countries

**KDF** *your expert in flooring*

[www. kdf.gr](http://www.kdf.gr)

[exports@kdf.gr](mailto:exports@kdf.gr)

